



Retour sur l'Atelier du Changement du 22 juin 2023

L'Atelier du Changement, c'est l'espace des professionnels du social-santé, des bénéficiaires, patients et aidants, où ils peuvent se rencontrer, s'informer, proposer. Il doit leur permettre de prendre connaissance des enjeux et des réformes en cours, de s'organiser et de définir ensemble comment réaliser les missions du bassin.

L'ADC de juin du bassin Nord-Est a réuni une grande variété d'acteurs du social-santé, de profils et pratiques multiples, ainsi que des usagers.

Après une présentation permettant de poser le contexte et de faire un

rappel sur le processus mis en place depuis 1 an, les participants ont été invités à échanger et alimenter les actions prioritaires issues de la première phase des ADC.

Pour chacune des actions, les participants ont émis de nombreuses pistes, idées, suggestions et inspirations ainsi que des contacts. Nous reprenons quelques éléments ici. Le contenu riche et varié des rencontres de juin continuera d'être alimenté régulièrement. Enfin, deux actions ont été particulièrement plébiscitées par les participants (en jaune).

<i>Mission du bassin : Connaissance</i>		<i>Mission du bassin : Réseau</i>	
<p>Diagnostic :</p> <ul style="list-style-type: none"> Partage de diagnostic déjà existants ou récurrents, avec thématiques et éléments transversaux Nécessité d'une forme plus digeste et saisissable des données pour acteurs de terrain 	<p>Répertoires :</p> <ul style="list-style-type: none"> Soutenir la mise à jour des données, en facilitant les procédures pour les acteurs et en complétant proactivement les informations Tissu associatif très dense 	<p>Lieux de rencontre et immersion :</p> <ul style="list-style-type: none"> Continuer de recenser et faire connaître les nombreux lieux d'interconnaissance 	<p>Plateforme pour les professionnels :</p> <ul style="list-style-type: none"> Continuer de recenser et faire connaître les canaux d'information à destination des professionnels
<i>Mission du bassin : Coordination</i>		<i>Mission du bassin : Prévention/ promotion santé</i>	
<p>Point d'info population et accueil élargi :</p> <ul style="list-style-type: none"> Réflexion autour de l'accessibilité et disponibilité des services (nombreux mais saturés) Nécessité d'outiller et donner les moyens aux professionnels qui orientent dans ces points d'accueil et orientation Visibiliser les « lieux d'accueil » existants 	<p>Outreach et liaison :</p> <ul style="list-style-type: none"> Centralisation et relais de constats de phénomènes dans les quartiers Fonction de liaison généraliste pour lier les spécialités et considérer les personnes dans leur globalité Les fonctions d'outreach sont souvent lourdes à porter et nécessitent un partage d'expérience 	<p>Boîte à outils :</p> <ul style="list-style-type: none"> Continuer à recenser les outils et dispositifs existants 	<p>Formation :</p> <ul style="list-style-type: none"> Opportunité des lieux de rencontres (immersions, interventions, concertations) pour (se) sensibiliser Empowerment des professionnels qui font déjà de la prévention et promotion de la santé

Rendez-vous le 16 octobre pour la poursuite du travail, au SleepWell Youth Hostel
D'ici là, le Groupe d'Appui au Bassin est à votre écoute :
mail: info@brusano.brussels ou tél. +32.2.880.29.85

Le GAB, c'est... Ilse et Patrick (Antenne santé mentale Hermes-Plus), François (Coordi Sociale 1000), Frank (Ambassadeur PPL), Tania (Coordi Sociale 1070), Gaétane (Brusano), Federica (Coordi Sociale 1160), Moïra (Coordi prom/prév), Nora (Coordi Sociale 1040), Silke (BruZEL), Valentina (CBCS)